

CHIMAY

Moins d'argent, moins d'activités

Maison des Jeunes : un budget à la baisse

⊙ Mauvaise nouvelle pour les jeunes Chimaciens : les activités de la Maison des Jeunes ne seront plus aussi nombreuses à partir du mois de juillet. En cause ? Le manque de subsides pour l'organisme

Moins d'heures d'ouverture, moins d'activités, moins de sorties et une cotisation annuelle à payer sont à prévoir.

« C'est vraiment regrettable d'en arriver là », constate Jason Evraere, le coordinateur de la Maison des Jeunes de Chimay.

Le manque de subsides pour fonctionner est flagrant, ce qui contraint l'équipe d'animateurs à revoir son programme.

« Nous sommes reconnus catégorie 3 au sein de la Fédération Wallonie-Bruxelles, ce qui nous permet d'avoir une subvention annuelle de 13.000 euros pour nos activités et notre fonctionnement général », explique Jason. « En contrepartie, nous avons des obligations d'ouverture ou encore d'organisations d'activités socioculturelles. Nous remplissons cependant les conditions

pour être reconnus catégorie 2, où la subvention s'élève à 19.000 euros. » La Maison des Jeunes pouvait donc clairement prétendre à la catégorie supérieure, mais...

« La ministre de la Jeunesse, Madame Huytebroeck, n'a pas donné son autorisation.

C'est un manque à gagner de 6.000 euros chaque année. »

« UN MANQUE À GAGNER DE 6.000 EUROS PAR AN »

Les conséquences de ce refus se feront sentir dès le début de la nouvelle saison, en juillet prochain. « Il y aura une diminution des activités, comme les ateliers de guitare, batterie et djembé. Pour les sorties à l'extérieur, comme la piscine, la MJ prenait toujours à sa charge une partie des frais : ce ne sera plus possible à l'avenir. Les coûts augmentent, mais les subventions ne suivent pas. C'est toute la vie de la Maison qui est bouleversée. »

Les adolescents seront également

invités à payer une cotisation annuelle. « Celle-ci devrait s'élever à 15 euros pour les 12 à 26 ans. Et à 30 euros pour les plus jeunes et les plus âgés. Des possibilités d'étalement sont envisagées car tous ne pourront pas payer cette somme. A un moment, il faut faire des choix : nous savons que nous allons perdre des jeunes. »

L'animateur est aussi inquiet pour ces 400 jeunes inscrits à la MJ.

« A Chimay, il n'y a pas grand-chose pour les jeunes, c'est une population précarisée, isolée avec des soucis de mobilité. Nous proposons des activités à moindre coût pour que les adolescents voient autre chose que la télévision.

Mais ce ne sera plus possible sans une participation de leur part. Les jeunes des communes rurales sont clairement pénalisés. »

Du côté de l'équipe, il y a un sentiment de frustration. « Les jeunes sont déçus. Ils s'investissent, on leur demande de développer des activités, mais on ne leur en donne pas les moyens. Ils sont freinés dans leur élan », regrette Jason Evraere. ■

GWENDOLINE FUSILLIER



La Maison des Jeunes de Chimay, faute de subsides suffisants, va devoir limiter ses activités. ■ G.F.

PARMI LES ACTIVITÉS ANNULÉES

Les jeux Z'Intervillages de Chimay n'auront pas lieu cette année

Une des conséquences des difficultés budgétaires que rencontre la Maison des Jeunes, c'est la suppression des jeux Z'Intervillages qui rassemblaient plusieurs centaines de jeunes de la région. « Ils seront remplacés par une autre activité un peu plus intimiste. C'est regrettable car cela faisait bouger les jeunes des différents villages, ça les

ouvrait à autre chose que la télévision », déplore Jason Evraere.

Notons aussi que les portes ouvertes ou la course de cuistax seront également supprimées. Pour les gros projets d'éducation citoyenne, la Maison des Jeunes peut répondre à des appels à projets. « Nous n'hésitons pas à le faire, mais nous n'avons pas toujours les sub-

ventions. Nous pouvons aussi demander un sponsoring, mais il faut que les entreprises sollicitées soient en adéquation avec l'esprit de la Maison des Jeunes. »

Pas de panique cependant, si les activités à venir seront réduites, la Maison des Jeunes ne disparaîtra pas. ■

G.F.

FROIDCHAPPELLE - PERTE DE CONTRÔLE

Une Cerfontainoise en état de choc

⊙ Il était environ 21 heures dimanche soir. Au volant d'une Audi A3, Mme Véronique Fontesse, domiciliée 2 rue Courtil Mouton à Cerfontaine, circule rue Champ du Four à Froidchapelle en direction de son domicile.

Dans un léger virage, la conductrice a quitté sa bande de circulation par la droite pour une raison qui reste à déterminer.

L'Audi est venue percuter l'aile avant droit d'une Renault Mégane qui était stationnée hors chaussée. La Mégane est ensuite venue accrocher l'arrière d'une Seat Ibiza, elle aussi stationnée en bordure de voirie.

Suite à cette collision, l'Audi a fini sur son flanc gauche en travers de la rue.

Alertés via le 112, les ambulanciers J.-Y. Hubert et A. Dujoux, du poste avancé des pompiers de Cerfontaine, ainsi qu'une équipe de désincarcération du CRS de Chimay sous les ordres



L'Audi de Mme Fontesse a endommagé deux autres voitures. ■ MIDES

du sergent Y. Zingle sont rapidement descendus sur les lieux. Mme Fontesse, fortement choquée, a été prise en charge et réconfortée par les ambulanciers. Elle n'a toutefois pas été trans-

portée en milieu hospitalier. La police locale Botha dressé le constat d'usage et le dépanneur P. Leseine, de Chimay, a évacué l'Audi accidentée. ■

MIDES

EGHEZÉE - SORTIE DE ROUTE À HANRET

La voiture sectionne un poteau

⊙ C'est aux environs de 21h45, dimanche, que le conducteur d'une fourgonnette Opel est sorti de la route à Hanret (Eghezée).

Pour une cause indéterminée et alors qu'il circulait en direction d'Andenne sur la Nationale 643, l'homme, seul à bord de son véhicule, a perdu le contrôle de sa voiture qui a traversé la chaussée pour venir percuter sur une dizaine de mètres une clôture bordant un champ et de venir finir sa course folle contre un poteau électrique en bois qui a été sectionné.

Par chance, aucun véhicule n'arrivait en sens inverse.

Une équipe du SMUR du CHR de Namur est venue sur place afin de donner les premiers soins au blessé.

Les pompiers d'Eghezée se sont chargés du balisage et de l'évacuation en ambulance du conducteur, légèrement blessé,



Le conducteur, légèrement blessé, a été hospitalisé à Bouge. ■ S.O.

vers la clinique Saint-Luc, de Bouge.

Deux équipes de la zone de police Orneau-Mehaigne se sont chargées des constatations

d'usage, en attendant l'arrivée de techniciens d'ORES appelés à intervenir sur le poteau sectionné. ■

SERGE OGER

l'Europe
-30% jusqu'à*

light economy Flying from Brussels Airport

Réservez jusqu'au 25 mars et voyagez du 1er avril au 30 juin

* Réduction uniquement applicable sur le tarif de base b.light et pas sur les taxes et suppléments

brusselsairlines.com
ou dans votre agence de voyages

brussels airlines